



## In the blue

publié le 03/06/2022

*Descriptif :*

Travail des 6<sup>°</sup>A autour d'un tableau... Rencontre avec les maternelles d'Aulnay !

Cette année les élèves de 6<sup>ème</sup> A ont écrit 2 histoires à partir du tableau In the Blue de Vassily Kandisky. Ensuite, 2 élèves ont été filmées et les vidéos envoyées aux écoles maternelles du secteur.



Puis, quelques élèves de 6<sup>ème</sup> A iront illustrer le texte " Le voyage extraordinaire" avec l'aide des maternelles d'Aulnay.

Enfin, les maternelles viendront rapporter l'œuvre commune, ce sera l'occasion pour eux de visiter le collège avec l'aide des collégiens.

### *Le voyage extraordinaire*

*En l'an 3000, un oiseau plume bleue qui se nomme Piaffou et un chat angélique qui se prénomme Galaxitique sont amis.*

*Ils prennent une fusée pour découvrir l'espace !*

*Le premier jour, le lundi, les 2 amis arrivent à la planète des animaux rigolos où ils rencontrent plein d'animaux rigolos comme une panthère qui se prend pour une banane, un cheval qui croit être une tortue... Piaffou et Galaxitique remontent dans la fusée et continuent leur exploration.*

*Le deuxième jour, le mardi, nos 2 héros découvrent la planète des fruits. Ils mangent des tomates, des fleurs et même une banicot (c'est un mélange de banane et d'abricot).*

*Les 2 amis reprennent leur fusée et poursuivent leur voyage.*

*Le troisième jour, le mercredi, Piaffou et Galaxitique explorent la planète des jouets . C'est une planète qui est recouverte de jouets. Tous les habitants de cette planète passent leur temps à jouer. Ils s'y amusent beaucoup !*

*Nos 2 héros remontent dans leur fusée et continuent leurs découvertes.*

*Le quatrième jour, le jeudi, ils arrivent sur la planète de la colère. Tout le monde est fâché sur cette planète ! Les habitants sont tristes sur cette planète. Alors Piaffou et Galaxitique repartent rapidement.*

*Le cinquième jour, le vendredi, Piaffou et Galaxitique finissent par revenir sur la planète Imaginaire, leur planète !*

*C'est leur planète préférée ! Ils y passent un inoubliable week-end ( le samedi et le dimanche) avant de repartir pour de nouvelles aventures !*

### *Drago et Neige*

*C'est l'histoire d'un oiseau qui se nomme Neige . Il s'agit plus précisément d'une merveilleuse petite passerine qui vit dans un sapin tout en haut de la montagne. Son plumage est blanc donc on la confond souvent avec la neige du haut des montagnes, ce qui explique son nom.. Elle possède une douce voix que l'on entend souvent car elle aime chanter.*

*Un jour, en sortant de son nid, elle voit une petite créature qui lui semble étrange, bizarre, colorée... Elle s'en approche et voit, avec stupeur, qu'il s'agit d'un ...CHAT !*

*Elle a peur et cherche à s'enfuir !*

*Mais en s'envolant à toute vitesse, elle se cogne à un arbre ! Neige est assommée et tombe au sol, juste à côté du chat !*

*Ce chat s'appelle Drago. Il est différent des autres. En effet, il s'approche de la passerine non pas pour la dévorer mais pour la réanimer !*

*Lorsqu'elle est réveillée, elle découvre que son sauveur est un chat ! Neige est fort surprise mais elle le remercie vivement.*

*La petite passerine lui demande pourquoi il l'a sauvée. Celui-ci lui répond que son ami a été sauvé grâce à un oiseau. Par conséquent, il s'est juré de ne plus jamais manger d'oiseau. Ainsi, son régime alimentaire a changé du jour au lendemain ! Depuis, ses aliments préférés sont la pastèque, le camembert, les chips, les clémentines et le jus de tomate !*

*La nuit tomba rapidement, Drago leur trouva alors une grotte et alluma un feu à coups de griffes. Ensuite, il partit chercher à manger et ne revint que le lendemain matin, les pattes vides, malheureusement...*

*Cependant, quand il arriva à la grotte, il vit que la passerine était complètement rétablie.*

*Neige avait envie de se défouler et partit donc dehors pour se rouler dans la neige. Le chat la rejoignit et ils firent une bataille de boules de neige.*

*Depuis ce jour, le chat et l'oiseau sont amis et passent leur temps à jouer dans la neige.*